

MICHAEL GERDHENRICH

- Geboren am 30. Januar 1985
- Aufgewachsen in Neubeckum
- Wohnhaft in Beckum
- Seit 2013 verheiratet
- Ausbildung: Jurist
- Beruf: Rechtsanwalt (Syndikusrechtsanwalt) in der freien Wirtschaft
- Interessen: Lesen, Fußball, Tennis, Musik, gemeinsame Spaziergänge mit meiner Frau und unserem Hund

EINER VON HIER!

Meine Frau und ich sind in Beckum aufgewachsen. Hier sind wir zu Hause, hier möchte ich etwas bewegen.

ENTSCLOSSEN MIT PERSPEKTIVE!

„Das haben wir schon immer so gemacht“ ist nicht meine Sache. Ich stehe für innovative Ideen und möchte eingefahrene Strukturen aufbrechen.

UNABHÄNGIG!

Ich bin parteilos, unvoreingenommen und nur dem verpflichtet, was für Beckum am besten ist.

EIN ANDERER BLICKWINKEL!

Ich komme aus der freien Wirtschaft. Pragmatische und schnelle Lösungen gehören zu meinem Alltag.

KEINE POLITIK IM HINTERZIMMER!

Ich stehe für mehr Bürgerbeteiligung und eine konstruktive Zusammenarbeit mit dem Stadtrat.



13.09. 

**ALS BÜRGERMEISTER
MÖCHTE ICH GEMEINSAM MIT
IHNEN BECKUM NEU DENKEN.**

**WEITERE INFORMATIONEN
ERHALTEN SIE UNTER:**

 WhatsApp: 0151 71814139

 info@michael-gerdhenrich.de

 www.michael-gerdhenrich.de



Parteilos mit Unterstützung von:

BECKUM

SPD



BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. 



**MICHAEL
GERDHENRICH**
Bürgermeister für Beckum

Mehr Geld für Kitas und Schulen

Ich will in beste Bildung, Chancengleichheit sowie Vereinbarkeit von Familie und Beruf investieren. Jedes Kind hat das Recht auf gute Betreuung, optimale Förderung und eine saubere, modern ausgestattete Schule.

Wohnen für alle bezahlbar machen

Beckum muss sich jeder leisten können. Das gilt für junge Familien, Alleinerziehende, Gering- und Mittelverdiener genauso wie für Menschen, die auf Barrierefreiheit angewiesen sind. Ich will den kommunalen Wohnungsbau fördern und kontinuierlich bezahlbaren Wohnraum schaffen.



Mehr Bürgerbeteiligung

Ich will die Menschen in Beckum besser einbeziehen, damit sich Vorgänge wie bei der Umgestaltung des Marktplatzes oder der Ketteler-Schule nicht wiederholen. Außerdem möchte ich für das Ehrenamt eine Koordinationsstelle schaffen, damit sich Freiwillige leichter einbringen können.

Neue Ideen für eine moderne Wirtschaftspolitik

Eine erfolgreiche Wirtschaft bringt Arbeitsplätze und Wohlstand. Dafür brauchen wir Fortschritt in der Digitalisierung, eigene Netze, eine zukunftsorientierte Gewerbeflächen- und Verkehrsplanung sowie die Stärkung von Innenstadt und Einzelhandel.

Der Umwelt zuliebe

Beckum soll sauber, grün und klimafreundlich sein. Dafür braucht es mehr Ökostrom, einen modernen Mobilitätsverbund und klimafreundliches Wohnen. Der Radverkehr muss unbedingt gestärkt und öffentliche Gebäude mit Photovoltaikanlagen ausgestattet werden.

Attraktive Ortsteile – Für Jung und Alt

Beckum hat tolle Ortsteile. Damit das auch so bleibt, brauchen wir mehr Wohnbauflächen, passgenaue Mobilitätskonzepte und attraktive Freizeitmöglichkeiten. Der Bahnhof und die Innenstadt in Neubeckum sowie zentrale Gemeinschaftsplätze in Roland und Vellern sind Themen, die ich unbedingt angehen will.

